



Eidgenössisches Finanzdepartement EFD
Staatssekretariat für internationale Finanzfragen SIF
Bundesgasse 3
3003 Bern

vernehmlassungen@sif.admin.ch

Bern, 27. September 2024

Bundesgesetz über den internationalen automatischen Informationsaustausch betreffend Lohndaten (AIALG)

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken für die Einladung zur Stellungnahme.

Die SP Schweiz begrüsst das neue Bundesgesetz über den automatischen Informationsaustausch (AIA) von Lohndaten, es bildet die Rechtsgrundlage zur Umsetzung von Doppelbesteuerungsabkommen für die Besteuerung von Grenzgängerinnen und Grenzgängern oder die Besteuerung von Telearbeit, die neu einen solchen Informationsaustausch vorsehen. Mit Italien besteht bereits ein solches Abkommen, es ist seit Anfang Jahr in Kraft. Mit Frankreich ist ein ähnliches Abkommen vereinbart. Die SP Schweiz hat den Abschluss dieser Abkommen befürwortet. Das vorliegende Bundesgesetz bestimmt die Abläufe zwischen der Eidgenössischen Steuerverwaltung (ESTV) und den kantonalen Steuerbehörden und definiert Rechte der Arbeitnehmenden und Pflichten der Arbeitgebenden. Die SP Schweiz befürwortet die entsprechenden Anpassungen im DBG und StHG.

Mit freundlichen Grüssen.

Sozialdemokratische Partei der Schweiz

Mattea Meyer
Co-Präsidentin

Cédric Wermuth
Co-Präsident

Luciano Ferrari
Leiter Politische Abteilung

Sozialdemokratische Partei
der Schweiz

Theaterplatz 4
Postfach · 3011 Bern

Telefon 031 329 69 69
Telefax 031 329 69 70